

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



ALCALDÍA DE CÚCUTA
REALIZÓ GRAN
JORNADA DE
APLICACIÓN DE
PRUEBAS COVID-19

RECUPERAMOS LA
FUENTE DEL PARQUE
NACIONAL

HABITANTES DE CALLE
PARTICIPARON DE LA
JORNADA DE SIEMBRA DE
ÁRBOLES, CON SU PROGRAMA
'GUARDIANES DE MI PARQUE'

¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



NO, SEGÚN EL MINISTERIO DE SALUD Y
PROTECCIÓN SOCIAL EL COVID – 19
HA COBRADO LA VIDA DE
88.282 COLOMBIANOS

#CúcutaContraElCoronavirus



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA REALIZÓ GRAN JORNADA DE APLICACIÓN DE PRUEBAS COVID-19



- 339 cucuteños se realizaron pruebas rápidas para detectar el COVID-19 de manera gratuita.
- Los participantes de la jornada recibieron sus resultados en un tiempo menor a treinta minutos.
- La Secretaría de Salud Municipal activó las rutas de seguimiento a los contactos estrechos de quienes dieron positiva en la prueba.
- En Cúcuta se han confirmado 40.561 casos positivos y la ocupación de Unidades de Cuidados Intensivos está en un 86%.

Atendiendo las indicaciones del alcalde Jairo Yáñez y en el marco de la estrategia de Pruebas, Rastreo y Aislamiento Selectivo Sostenible (PRASS) ejecutada por la Secretaría de Salud Municipal, en las instalaciones del colegio INEM José Eusebio Caro, se realizó una gran jornada gratuita de aplicación de pruebas para detectar el coronavirus COVID - 19.

Con esta acción ejecutada en alianza con la Empresa Social del Estado ImSalud, 339 cucuteños de forma voluntaria accedieron a aplicarse el test que les permitió conocer en minutos el resultado de su prueba.

A través de esta jornada se logró identificar 59 casos positivos a quienes por medio de rastreos se les realiza vigilancia de su sintomatología y a sus contactos estrechos que pudieran estar en riesgo, además se informa a las Entidades Administradoras de Planes de Beneficios (EAPB) de los pacientes pertenecientes al régimen subsidiado para el respectivo proceso compensatorio.

Ximena Sánchez, coordinadora de Atención COVID-19 de Cúcuta, destacó que de la mano de la detección masiva

de casos de este coronavirus, es importante que la ciudadanía continúe asistiendo de forma masiva a los puntos de vacunación, para reducir la velocidad de contagio.

Con esta reciente jornada la Alcaldía de Cúcuta continúa trabajando para mitigar los contagios de coronavirus, en medio del tercer pico de contagios por el que atraviesa la región.

"Felicitó a la Alcaldía porque esto es muy importante para nosotros que no tenemos dinero para acceder a una prueba en un lugar privado, además que es muy bueno que el resultado lo entreguen de una vez, así uno se va tranquilo", resaltó Andrea Estupiñán, asistente a la jornada.

Desde el inicio de la pandemia, en Cúcuta se han reportado 40.591 casos positivos de COVID-19 y la ocupación de Unidades de Cuidados Intensivos está en el 86%, por esto las autoridades continúan insistiendo en el autocuidado, con el uso del tapabocas, el lavado constante de manos y el distanciamiento social.



ALCALDÍA AL DÍA



RECUPERAMOS LA FUENTE DEL PARQUE NACIONAL



El alcalde Jairo Yáñez, comparte con la ciudadanía en el parque Nacional, en el marco de la recuperación de estos espacios públicos para el disfrute y goce de todos los cucuteños.

"Nos estamos dando a la tarea de embellecer todos los espacios públicos de la ciudad, hemos recuperado ya cinco fuentes, nuestro compromiso es mostrar a una Cúcuta linda" manifestó el alcalde Jairo Yáñez Rodríguez.

Este monumento esférico emblemático de nuestra ciudad, fue donado por la colonia italiana residente en San José de Cúcuta el 6 de mayo de 1940, con el objetivo de honrar la memoria de los navegantes europeos que descubrieron el 'nuevo mundo'.

#NoParamosDeTrabajar.



'TALENTO AL BARRIO', UNA INICIATIVA QUE PROMUEVE EL TALENTO ARTÍSTICO DE LA COMUNIDAD

En esta oportunidad la Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Cultura y Turismo llegó a la comuna 7, en el barrio Camilo Daza, con el programa 'Talento al Barrio' un espacio para promover la sensibilización artística en todos los rincones de la ciudad.

"Talento al Barrio es una estrategia de promoción de economía naranja, tenemos que promover estos espacios de arte y cultura para nuestros artistas y todos los ciudadanos": Expresó el alcalde Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA



GRAN FESTIVAL DE TENIS PARA LOS MÁS PEQUEÑOS



La alcaldía de Cúcuta a través del IMRD apoyó el III Festival de Tenis, para niños y niñas con edades comprendidas entre los 6 y 8 años. Actividad organizada por diferentes academias del complejo tenístico Fabiola Zuluaga.

"Mis felicitaciones a la liga, a los padres de familia y aún más importantes a los niños que acuden a este campeonato, que agradable poderlos acompañar en estos espacios": expresó el ingeniero Jairo Yáñez Rodríguez.

CON SIEMBRA DE ÁRBOLES, ALCALDÍA DE CÚCUTA CELEBRA EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

La Alcaldía de Cúcuta, desde la Subsecretaría de Medio Ambiente, adscrita a la Secretaría de Infraestructura Municipal, realizó jornada de siembra de árboles en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente.

"Hoy estamos celebrando el Día Mundial del Medio Ambiente, recordando siempre la invitación a cuidar lo que sembramos. El cuidado de los entornos verdes nos permitirá consolidarnos como la ciudad más hermosa del continente. ¡Cada vez que sembramos un árbol, el mundo sonríe!", manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

Además, 100 estudiantes de la Institución Educativa Colegio María Reina adoptaron árboles con el compromiso de cuidarlos y mantenerlos para ser sembrados dentro de cuatro meses.



"Para nuestra Institución Educativa es un orgullo aportar a esta iniciativa ambiental con el fin de embellecer la ciudad. Dentro de 4 meses haremos la actividad de siembra en diferentes sectores del Malecón", expresó Nicolás Palacios, personero del colegio María Reina.

El alcalde Jairo Yáñez junto a su equipo de trabajo acompañó la jornada en la que se sembraron 34 árboles entre mangos, lluvias de oro, urapos, agaves y veraneras en el CAI Briceño junto al Puente de Guadua.

ALCALDÍA AL DÍA



**NUESTRO
CONTADOR DE
ÁRBOLES**



7.271

¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL EN EL BARRIO ROSAL DEL NORTE!

En compañía del alcalde Jairo Yáñez vivimos la jornada #55 de su programa "Lo juro, un voto, un árbol" desde el barrio Rosal del Norte, sembrando esperanza por el medio ambiente.

Agradecemos a los diferentes secretarios de despacho, así como al Ejército Nacional, la EIS, el IMRD, el Centro Tecnológico de Cúcuta y la comunidad en general, por acompañarnos en esta importante actividad.

HABITANTES DE CALLE PARTICIPARON DE LA JORNADA DE SIEMBRA DE ÁRBOLES, CON SU PROGRAMA 'GUARDIANES DE MI PARQUE'



Además, tuvimos una jornada adicional de siembra, liderada por la Secretaría de Infraestructura, a través de la Gerencia del Canal Bogotá a cargo de Fernando Lorenzo, quien en compañía del director del Departamento Administrativo de Bienestar Social, René Diazgranados y los participantes del Centro de Rehabilitación de Habitante de Calle, sembraron 100 árboles en la comuna 5, barrio El Bosque a la altura del Canal Bogotá.